



こぐまぐみだより

令和7年1月6日
認定こども園新宿ベアーズ

いよいよ新年を迎えました。今年度も残り3ヶ月、あっという間に過ぎていきましたね。最近の子どもたちは、益々「自分でやる」という意志がはっきりとしてきました。散歩へ行くときも、自分でジャンパーを着て靴下と靴をはき、あっという間にお支度が出来ています。日々、様々な経験を積み重ねて行くことで成長を感じる場面があり、こちらも嬉しいです。こぐま組での生活も残り3ヶ月、毎日げんきいっぱい楽しく過ごしていきたいです。



9日(木) 乳児身体測定
10日(金) 新年お祝い会
14日(火) 避難訓練



今月のうた

♪お正月
♪コンコンクシャンのうた

今月の目標

- ・保育者に見守られながら、身の回りのことを自分でしようとする。
- ・身近な冬の自然に触れ、戸外あそびを楽しむ。
- ・行事や生活を通して、友だちと遊ぶ楽しさを味わう。



こぐま組の様子

12月に入り、一気に冬の気候になりましたがお散歩が大好きなこぐま組さん。今月はほとんど歩いて散歩に行く事が出来ました。日々、歩く経験をしていることで、“赤信号になったら止まる”“人のおうちのものは触らない”等、社会的ルールを学び、自然と身につけてきました。歩いて散歩に行く事で、“次は階段のある所を通りたい”“今日はひめりんごを拾いに行きたい”等子どもたちの好奇心が増し、遊びのバリエーションも広がってきました。

お部屋では、午後からそう組のお姉さんたちが遊びに来てくれることがあり、嬉しそうにしています。お姉さんと一緒にお絵描きや塗り絵、おままごとなどをして楽しんでいます。お姉さんと関わりのおかげか、泣いているお友だちの姿を見ると優しく関わったり、年下の子に優しく接したりする姿が見られます。異年齢で関わることにより、協調性や社会性が育まれていると感じました。